

14 de abril de 1962

El Ayuntamiento reclama los restos del Cid que se guardan en Francia

Burgos.— El Ayuntamiento de Burgos ha acordado emprender gestiones con altos cargos del Estado para conseguir por vía diplomática que Francia devuelva a esta ciudad los restos de unos huesos del Cid que se conservan en una mansión de Charlieu, en el departamento del Loira.

POSSIBILIDAD DE QUE ALGUNOS RESTOS DEL CID SE HALLEN EN FRANCIA
Señor Menéndez Pidal: «La noticia tiene carácter de
señal. El sepulcro fue profanado por las tropas
napoleónicas»

Se confirma que algunos restos del Cid se hallan en Charlieu

Su poseedor, M. Lorton, dice estar dispuesto a devolverlos a Burgos

Se trata de un fragmento del matacarpo y de un hueso del pie pertenecientes al Cid o a su esposa Jimena, que el industrial francés M. Lorton conserva en una vitrina de su mansión junto a una serie de documentos que heredó. El Ayuntamiento de Burgos contempla concederle la medalla de oro de la ciudad si la devolución se lleva a efecto, mientras que el señor Lorton se ha mostrado favorable a tratar el asunto. El director de la Real Academia Española Ramón Menéndez Pidal considera que hay



BURGOS RECLAMA LOS RESTOS DEL CID QUE SE ENCUENTRAN EN FRANCIA

que estudiar en profundidad el origen de esos restos aunque no descarta que sean del Cid puesto que su sepulcro fue profanado por las tropas napoleónicas en San Pedro de Cardeña. Las primeras noticias sobre estos restos del Cid fueron publicadas por periódicos franceses como Le Figaro